



Nomos

# Steckt der öffentlich-rechtliche Rundfunk in der Krise?



## Krisendeutungen

Die aktuelle Mediendebatte um  
den öffentlich-rechtlichen Rundfunk

Von Prof. Dr. Bertram Scheufele, Arietta Jost, M.A.  
und Dr. Klaus Spachmann

2023, 112 S., brosch., 29,- €

ISBN 978-3-7560-0514-7

(Krisen in Kommunikation, Medien und Öffentlichkeit.  
Crises in Communication, Media and the Public, Bd. 1)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0514-7](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0514-7)

Steckt der öffentlich-rechtliche Rundfunk in der Krise? Dieses Buch sieht ihn erst einmal nüchtern als Untersuchungsgegenstand. Nach einer Systematisierung der kommunikationswissenschaftlichen Zugänge zum öffentlich-rechtlichen Rundfunk entfalten die Autoren ihr Konstrukt einer Krisendeutung und untersuchen empirisch, welche typischen Krisendeutungen sich in der aktuellen Mediendebatte um

den öffentlich-rechtlichen Rundfunk erkennen lassen. Abschließend wird unter anderem diskutiert, welche Denkweisen diese Krisendeutungen repräsentieren, welchen Handlungsbedarf sie nahelegen, aber auch welchen Kurzschlüssen sie erliegen. Das Buch will zu einer unvoreingenommenen Beschäftigung mit dem öffentlich-rechtlichen Rundfunk beitragen.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos

# Is there a Crisis of Public Service Broadcasting?



## Krisendeutungen

Die aktuelle Mediendebatte um den öffentlich-rechtlichen Rundfunk

By Prof. Dr. Bertram Scheufele, Arietta Jost, M.A. and Dr. Klaus Spachmann

2023, 112 pp., pb., € 29.00

ISBN 978-3-7560-0514-7

(Krisen in Kommunikation, Medien und Öffentlichkeit. Crises in Communication, Media and the Public, vol. 1)

in German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0514-7](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0514-7)

Is there a crisis of public service broadcasting? This book views public service broadcasting rather prosaically as a research object. After systematising different approaches to public service broadcasting in communication science, the authors define their concept of a crisis interpretation and study empirically which typical crisis interpretations

are prevalent in the current media debate on public service broadcasting. Finally, the authors discuss the mindsets and the calls for action in relation to these crisis interpretations as well as their shortcomings. This book is intended to contribute to an unbiased analysis of public service broadcasting.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary